

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今まで、患者に予防をどう説明はうか、MTMをすすめても断わられるのが“これく、上手く説明できず”で、今までどうり簡単なTB1やクリニクをしてきました。

しかし、今回セミナーを受けて、日吉歯科の衛生士さんのMTMのながれを見させて頂いて、患者と同じ目線にて、細かく患者さんが分かりやすいよう身近な物でたとえているのを見て。自分がどれだけ患者さんのためにではなく、歯医者自縄で話をしていたか分かりました。自分の情報不足のために患者の歯を守れていないことに、いろいろ考えさせられました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

最近はじめた 口腔内写真や 唾液のテストは
データとして残す事も重要ですが、取り扱い方に
なっていて、なかなか動機付けに偏われていなか
状態です。今日、実習を受けて衛生士さんの1連
の流れをさせて頂き、説明の時のわかりやすい例え
や、実際に唾液の量や buff の色の変化等 視覚的
にうつえる事も大切だと思いました。

口腔内写真やデジタルで 正確に早く 痛みなく患者さんの
負担にならないように 出来るよう 練習していくないと
思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

自歯科では、最近になって口腔内写真を撮り始めましたが、
患者さんに迷惑をかけないよう早くとの思いが強く、規格性まで
考えていました。規格性があるからこそ長期で変化を確認
でき、患者さんに理解してもらえるという自分の中での理解を深められ
たいと思います。今の現状では、技術が伴わないのに練習あるのみ
です。

MTMのデモンストレーションでは、患者さんへの話いや、今まで
聞いたことのない例え話の仕方など、説明の上手さに驚きました。

2日間を通して未熟さを痛感し、自分の知識、技術の向上に
努めるには必須です。また、セミナーを受けていたりスタッフとの
意識の共有を深めたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回参加させて貰って、今までの自分の衛生士としての責任の甘さ、力量・練習・勉強不足を痛感しました。同じ国家資格を持ったにも関わらず、患者さんへの思いも知識量・技量も劣る所で、このことを真心から思いました。今までは衛生士業務をやっているつもりで、アシスト、滅菌等なんでも屋さんのような感じたが、たんだなと感じました。今回OPを受講させて頂いたことで、課題が夕べからせられましたが、今さらなだけではなく、これから全てが中途半端にならないよう、歯科衛生士と名乗れ四川人間になってしまって、今がターニングポイントを考え、真心込めてこの仕事をやりたい自分になれるようこれからは練習、努力の積み重ねたがなと感じました。担当患者のことを一番よく知り、真心して任せられる自分になるため、まず努力・勉強をして自信をつけ、スタッフ一同、元気張ります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

歯科衛生士になってから、実際に診療してみると
私が学生の頃見えていたプロフェッショナルな壁には
かけはなれた状況を目の当たりにしました。

ドクターの診療がメインで、口腔に対するメインテナンスや初期治療
は後まわしになってしまい方ばかりのかと中にはあきらめ
かけていました。

けれど、今日のオーラルフィジシャンセミナーを受講させて頂き、
歯科衛生士に向かう自信を持っていいんだと思えるようになりました。

これから、院長はじめ医院の皆で協力をして入山歯科に
来院してくれること一人一人の一本一本の歯を大切に
守っていきたいに、日々学習しながら努めていきたく
思います。

また、10月に日吉歯科診療所に行くことを楽しみにしています。
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

オーラルフィジシャンセミナーを受ける時、MTRには正直大山
歯科では無理なのは、と考えておひよした。自身の技量、
知識の不足も心配ですか、銀座という坪単価が日本一の
土地柄、予防についての需要は間違いないとあるかと
思いましたが、果たして通院エキス患者様は本当にカリエス
フリーを望んでいました。お金ではどうから早く治療の終
了を望んでいましたが、なぜかと考えました。

しかし、セミナーを受けて終った今、MTRは必須だと感じ
ております。医療・質を患者様に提供する事は医療従事者
として当たり前。技術・知識を増やし真面目に患者様に
接すれば大部分の方は理解して下さるという考えに変わり
ました。今後はスタッフ同士で話し合い大山ならではの
やり方を全員で一致し、良い症例発表ができるように
していきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

オーラルフィジシャン 育成 セミナー を 受講して 従めて
歯科衛生士 に なって よかったと 思っています。
大山歯科 に 平日 完される 患者さんは、何十年も 長く メンテナンスで“
通われている 方が 多いのに かかわらず”、 “インタルプロス の 存在さえ つい最近まで”
知らない方が多かったという 方も 例数 いらっしゃります。 急に 技工にならざる
しばしば いらっしゃいます。
最近 退職した 先輩 から 引き継ぎに 患者さんの 口腔内を 健康に
保つことが 出来るようになり、 歯齦の 診療で 平日 完される VSD の 患者さん の
~~口腔内~~ に 生涯 自分の歯で お食事して いたたけるようになります。
その為に は、 自分自身に 厳しく 毎日 カメラを持って 練習し、 $\frac{1}{24}$ 時間に
3分で 規格性のある 写真を 撮ることが 出来る ように なります。
やにも 様々な 課題 が 山積みですが、 自分自身 いつか 日吉歯科
の 卫生士の方々のよう で 卫生士に なります。 村岡さん のように なりたい。
毎日 から スタッフ同士で よく まとめて 皆で 努力して いきます。
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

この2日間、セミナーに参加出来た事を 日吉歯科医院、大山歯科の
院長にも感謝していると思います。

翁谷先生がいかに信念をもつて 歯科の医療に取り組んでいるのかがとても
伝わりました。日吉歯科医院ではあくまで前に行事でいう診療の流れを
患者さんに理解をして、受け入れることが大事だんだと思っています。
そこには医療を行く際がその重要性を十分に理解しているかではなく
どうなことを改めて感じました。

衛生士歴というのに大事なお知らせが、基本内容が出来ていなかつたら
患者さんの為には全く意味が無いのではないか、スタッフ同士が一から見直すことにして
大変かも知れませんが、1ヶ月は日々の練習をして、途中で「嫌にはさがる
かもしれません」、これが衛生工の財産になると思いますので、あらめないに
がんばっていこうと思いました。

うちの医院では、最近、ヤシス Yスクエア、人気相差歯鏡を導入してしまって
どういった風にスタートをするのが? 費料作りなど、スタッフ全員で
よく話し合って始めたと思っています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

MTMを導入する目的だけでなく、そこから患者様の健康度
向上に貢献し、カリスマリー、欠損歯を作らなければ、使命責任が
MTMを導入することスタートする」と改めて思いました。

私にとっては毎日行う事も対象とする患者様は毎日、毎回変わる。
同じ患者様であっても来院する毎に口腔内環境も健康状態も
変化する、それにどう自分が理解し、今、伝えたいことを伝えられるかと
どうやってわかりやすく話すかでヨリスキー、知識を本当に身体
に付けて入力している感じでした。

説明用媒体の複数枚も3人分必要ですが、それと自分が
きちんと使いこなすということができなくて、宝の持ち腐れです。

問診票、問診検査を行なうも脱落者が多いところ
まだ力量不足感だと実感します。

この2日間でアクセルばかりになりました。
これが、理由はフレキモアのせいではなく、レモニエートラベリニ。
アクセル全般の今の気持ちを持つ限り、言今廢に取り組み
なさいます。DH歴もうすぐ21年……意味が無い」と
おっしゃった。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- ・ 今回スタッフとして2回目の協力でさせていただきました。
日本の歯科医療の現状、患者意識の低下及びコミュニケーション問題点
があることを知り、考え方をよりこのだければいいのではないかと思いました。
- ・ 慎治先生が35年 "MTMを実践されてきたことはあらためて素晴らしい
と思いました。
- ・ 実際のMTMの流れを見て、自分たちで何が違うのかを考え、
"なぜかMTM"にならないよう、取り組んでいきたいです。
使っている器材など、ハード面では変わらず環境で仕事か
ぎしているのが、それを使って規格性のある資料とし患者説明が
行えるように自分自身スキルアップしていくつもりです。
- ・ インテンスの自慢化も、国からの見解をみると避けて通れない
事であると考えます。スタッフ間でよく話し合い、院の方向性を
決めたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

当院でも、取り入れている所も沢山あったんですが、初めて日吉歯科さんの育成セミナーに参加させて頂いて今まで分からなかった事など改めて学ぶ事が出来ました。

歯科衛生士の重要性を改めて知る事が出来、今まで以上にモチベーションが上がりました。せひ、明日からの診療で実践して行きたいと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

1日目、熊谷先生のお話、面白く聴かせて頂きました。
先生のお人柄が今しかったような気がします。

2日目の実習では初診時からの流れ、実施することの内容がわかり、日吉歯科さんでは実際に毎日このような診療を行っているのか、と実感できました。

日吉歯科の衛生士さん達のお話を聴いて、
皆さんお子さんがいてなかなかしっかり勤務されていることを知りすごいなと思いました。

酒田の風、とっても爽やかで、東京の空気とは
全然違うなと感じました。2日間楽しく過ごせました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

この2日間で学んだことを 東京へ来てから
もう一度ゆっくりと見直し、理解し、先生方と
協力し、スタッフ全員で知識を共有して
患者さんの健康維持に貢献していくといふと
思います。

熊谷先生はじめ スタッフの皆様。
2日間 お世話になりました。
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーに参加させていたまきても勉強になりました。

私は、この春に歯科衛生士国家試験に合格し、働き始めて1ヶ月ちょっとなのですが、

参加するまでは、話についているのか不安でしたが、一つ一つの説明が分かりやすく

新人の私でもよく聞くことができました。本当に新人ですが参加して良かったと思います。

2日間多くのことを学びながら、今の八幡歯科の問題、今後どのようにしていけばいいのか分かりました。また、口腔内写真やデジタルのデモンストレーションを見習し、今の私達の技術では、ダメなところを身に染みて感じました。さらに、口腔内写真やデジタルをたたいて撮影すればいいのではなく誰が見ても比較出来るような物を撮影する事が大事だといったことが分かりました。また、私が口腔内写真を撮影すると最大で10分かかるてしまうので、今練習を行っているのですが、まだまだ練習が必要だと思いました。これから、もっとと練習し、1回で3分以内に口腔内写真を撮影出来るよう頑張ります。

新しいことを導入することは大変ですが、まずは医院に帰り他のスタッフに説明し、理解してもらったりして、日吉歯科のようすはそういう歯科医院にされるように、スタッフ一同覚悟を持って取り組みたいと思います。そして、10月の症例発表では、いい報告が出来るよう頑張ります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今まで、口腔内写真を12枚撮っていましたが、臼歯部の口蓋側、舌側の撮影は実像がうつったり、歯頸線が真っすぐでなかったり、たぶんうつっていたりとしていた状況なので規格写真が撮影できようとは練習だと思はれていた。そして、目標を持って行うことが大事だと学び、1回で3分以内を目指して明日からDH3人+ドクターで実施していくと思ひます。

私はDH2年目で、勤めてからDr.にずっと予防が治療よりも何よりも大事と言われてきたのですが、今回のセミナーを受講してその言われてきた意味がやっと理解できました。これから5ヶ月間、今回のセミナーで学んだことに精一杯取り組んで生涯にわたり口腔内の健康を維持できるDHになりたいと思ひました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今まで、口腔内写真や唾液検査、デジタル12枚法を取り入れやすかったです。規格性
がなく、唾液検査の結果の説明もこれいいのか?と思いつからやれました部分がありました。

今回 実際に衛生士が行うMTMを行って、無論は時間がない患者さんに苦痛と
思われないよう検査とリスクアセスメントにて、患者さんと同じ考え方でリスクを
共有するこれが大切だと感じました。

患者さんが生涯自分の歯を守るために、今自分のライセンスを生かし、
何が出来るかを考え、まずは規格性のある口腔内写真、レントゲン撮影など
日々練習を積み重ねてきました。思いました。

患者さんにこの医院で、自分の歯を持続して良いかと思われるような
医院でいいかと思ったので、取り組むことや、課題はたくさんあります。
今熱い気持ちを忘れない努力してきました。と思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

歯科衛生士、7年目を迎えました。当院を個室でメンテインスはロード
仕事がされていて患者さんたるがいつまでも美味しい
食べることができる"という理念をもって毎日働かれています。
が、最初の医院紹介でもありましたように、当院には資料の
規格化がなされてないで上に車両でモチーフということ、サリバテストなど
手順、そしてドクターや患者さんとの差があるのが現実です。
MTMを取り入れ始め、今回セミナーを受けたメンバーで
内容を学び、セミナーを受けているメンバーにも共有したいです。
この2日間を通して、「こなにも患者さんのことを想ってい
る医者さんがいるんだ」と先生方の話や歯科衛生士の話
を耳かけ、とても刺激を受けました。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーを受けて、当院は“予防を中心”と言っていますが内容は薄く、ただサクッとなんなくやっているだけだ、なんだなと思いました。“なぜ虫歯になるのか” “ツスクがどれだけあるのか” “予防について”を患者に伝えるツールや資料が乏しいと感じました。

このセミナーをすすめられたときも、「いいところを取り入れよう」というスタンスでしたが、2日間で学んだことをふまえて“つまみ食い”では本当に上手くいかないと思いました。

参加されたスタッフさんは決心をためて、医院を持ち帰らなければならぬなと思っています。そしてどのようにして~~組んで~~取り組んでいくのかを決めて他のスタッフに落としこんでいきたいです。

当院は、写真やデジタルの規格化がなされていないので練習をして資料を充実したものにできようにしていきたいです。

そして色々なことを患者が客観的に理解をしていくことができたらいいなと思います。自分自身、MTMのデモを見学して「患者として通いたい」と思~~いました~~いました。DHとしてもすぐやりがいがあるなと感じました。

今日参加して、学ぶことがたくさんありました。学んで終わるのはなく、ここから行をじうしていくのかを考え、スタッフ全員で取り組んでいきたいです。

DHという仕事のやりがいをたくさん感じられて医院になるといいなと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

OPセミナー(二)、院長からの話すので、参加口はいた。正直、当院では予防をしていましたが、ここではお話をすのや「はずかしい」ような内容や質問などなどと思ひました。

院長自体も良いところをpick upしてまとめていいとスタッフに言つたが、当院で道具をそろえる、方針から決める、分担して院長に伝え、頑固な決意の元、スタッフ5人で4人を組み、取りかかり下さい。

日吉歯科のようにDHという業種が高い技術力やトーク力があり、また定期的にみてもらいたいと思ふし、データのIQが高いう方ができちゃう。すると、働きやすくなるDHさんは他DCのDHさんよりやりがいを感じるし、ここで働きやすいという価値感もUPし、キラキラして働きやすいように見えます。

恐らく、心が折れてしまうこともあるだろうし、壁(=ぶつあたり)しまうと思ひますが、そこは成長、改善できるチャンスと思つて、〇月までやり通すようにします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間ありがとうございました。

私は歯科衛生士になって2年目になりますが、矯正歯科ということもあり、矯正のことは沢山勉強してきました。しかし、予防、カリエス、歯周病に感じては知識がほとんどありません。今回このセミナーに参加させていただき、矯正歯科だから虫歯になら一般歯科に紹介して治療をしていくことなどはいいいんだ、と深く感じさせられました。矯正患者がほとんどの中、予防を取り入れることは難しいのが現状ですが、まずはやってみて考えてみたいと思いました。とても勉強になりました。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

矯正歯科で毎月通っていきたいているのに 口腔内の環境を

整えられないのが 実食ですが、毎月必ず来る、という
限り、逆に他の医院よりとり入れやすいのではないかと
思いました。

機材さえそろえば、私たちは何でも
できることと思います。話し方(説明)も基礎からしっかり
わかっていてれば、暗記することもTMC、自然と自分の言葉で
話し方でできることと思うので、しっかりと負担を減らすことを
矯正をしたいという立場の方しかいないので、そこで、~~利~~用して
うまくMTMをとり入れていこうと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

DHには、とにかく強い意志もなく、安定した職業だから」という理由で、DHになりました。

主任、Pf、院長、先輩に教わることをこなすという仕事のやり方でした。
(略歴)

ですが、昨日・今日と DHの活躍ぶりを見ると、
「私の持っている DHの資格でニニギ、上りつめなどヤビツ生えか。」
と思いました。

矯正専門医院なので、矯正の知識がやはり良いと
思いましたが、

「歯科衛生士の免許保持、20歳以上、
患者さんの、口腔内の健康について、知識を
もともと、増やさないとと思いまして。

日吉歯科の旨この2点に本当にありますから」とうな感じでした。

知識が本当に変わりました!!!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

予防、メンテナンスの大切さを分かっていた様で分かっていないがた
人がと対応をました。

日吉歯科さんが特別なのが3つ、4つある気持ちもありました
が、川畠先生、佐々木先生のお話を聞きまして。
本気でやると思えば出来るんだと分かって、ドキドキしています。
今まで数ヶ所の歯科医院でDHをやきましたが、
従来の削りこつめる治療中心の所で、DHの仕事をじかに
楽しめたこと、本気になれたこと、なかつたです。
でも、縁あって、小田原先生の所で働き始めて、この研修に
参加させて顶いて!! 何か、DHの仕事をこすごい! 楽しそう!
私も頑張ってみたい! と思いました。
これから、勉強しなければいけないこと、習得しなければいけない
こと盛り沢山ですが、熊谷先生のおかげでヤル気スイッチ
が入った様な感じです。頑張っていきたいと思..ます。
すばらしいご縁に感謝です。
本当にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

セミナーを受けて、今までメンテナンスを行なっても途中でこなくなったり、また治療のみ希望の患者様がいたのですが、今日のセミナーを受けて患者様に自分の口腔内を理解して頂き、メンテナンスをすること、将来をみずえてメンテナンスすることの重要性を分かって頂くことが大切なんだと思いました。

そのためにまず自分自身の知識や技術をみるべきたいと思ひます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

歯科医院に来る患者様がインレーカからFMC、PDからFDとどんどん残存歯数が減っていくにもかかわらず「ありがとうございます」と感謝の気持ちを持っているということはとてもおかしなことなんだと感じました。しかし、それがまだまだ普通のことなんだということに残念な気持ちでいっぱいになりました。

生涯自分の歯で食べられる ということがどんなに大切でどんなに素晴らしいことや、ということを患者様に伝えられるのは私たちの仕事なんだということを常に頭に置き、予防に努めていきたいです。

日吉歯科のスタッフのみな様、先生方、2日間本当にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

セミナーを受けての感想は、自分は本当にまだ力量不足なんだなという事でした。

今日の午前中のデモの担当をしてました。DHの白崎の流れるような仕事ぶりや、決してゆっくりではないのに、そこは子ど分かりやすい説明…学ぶべき所には山ほどありました。

帰ってから、まずは努力したい事は、口腔内写真、レントゲン撮影を規格どおりにしっかり撮れるようになる事、次に、予約の時間内に必要な資料集めや説明ができるようになる事(今まで時間が足りないと文句を言っていたが、それは自分が力不足と分かり)。

本当にはずかしい(気持ちで一杯です)、あとは、OHISTやカリオグラムとともにしっかりと理解して、ちゃんと説明できるようにしたいです。

明日から、やります!!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所